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 先への「調査」名目での取り

立て訪問はやめよ

⑶　年率14.6％もの高い「延滞

利息」の引き下げを求める

4　住民に負担の大きい住居表

示変更は慎重に

⑴　住民合意形成は市当局が責

任を持って行え

5　市民の交通権を確保せよ

⑴　市民の交通権を保障する条

例を作れ

⑵　高松山団地や一身田中野な

どの「買い物難民・医療難

民」救済のための積極的な対

策を

⑶　コミュニティバスの回数を

増やすと同時に無料パスポー

トの発行を

6　セットバックした土地は市

の責任で速やかに整備と所有

権の移転を

7　海上アクセスや漁業に影響

する伊勢湾での海上自衛隊の

掃海訓練に反対せよ
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問　道路管理瑕疵の現状を踏ま

え十分な予算措置を考えている

のかお伺いします

答　多くの市道路面が耐用年数

を経過しており、道路の維持管

理経費は年々増加しているが、

市民の安全・安心のためにも、

十分に予算が確保できるよう、

関係部局と協議したい。

問　放課後児童クラブの現在の

問題と今後の対応についての当

局の考え方はいかに

答　施設の老朽化、狭隘化など

に対応するため、維持管理を含

めた施設整備が必要となってい

る。空き施設の利活用等、有効

な施設利用を検討するため、関

係部局や運営委員会と協議する。

   ●議案質疑●

報告第22号、第23号　専決処分

の報告について

1　道路管理瑕疵について

⑴　毎回発生する道路管理瑕疵

についてどのように受け止め

るか

⑵　舗装耐用年数は、耐用年数

を超えている路線は全体では

⑶　市域内の計画的な舗装修繕

の取組みは

⑷　道路管理瑕疵の現状を踏ま

え十分な予算措置を

議案第125号　平成22年度津市一

般会計補正予算（第4号）

1　歳出　教育費　社会教育総

務費

⑴　放課後児童クラブ運営等補

助金について

ア　放課後児童クラブの現在の

問題と今後の対応についての

考えは

　　　　●一般質問●

1　戦略的な道路計画の推進に

ついて

⑴　県道、国道の整備計画との

整合のとれた戦略を

⑵　都市計画道路の変更も視野

に入れた見直しは

⑶　市全体の健全な財政規模で

の整備計画の策定を

2　環境政策について

⑴　ＣＯＰ10について市長に問

う

⑵　新雲出川物語推進委員会と

の関わりについて

⑶　流域の自然環境の保全につ

いてさまざまな団体との協働

は

⑷　海岸の環境は

3　農業者戸別所得補償制度に

ついて

⑴　主な内容と本市の取組みは

⑵　本市の考え方と独自の支援

施策は

⑶　平成23年度の動向は

4　鳥獣害対策について

⑴　平成22年度の捕獲及び防護

柵の設置状況は

⑵　被害防止対策の事業効果は

⑶　鳥獣被害防止計画の見直し

は如何に

⑷　今回補正予算を追加したが

今後の取組み方針は

5　津市の下水道事業から

⑴　アクションプログラム見直

し説明会での意見は

⑵　浄化槽の維持管理について

6　県道久居美杉線庄村交差点

の進捗状況は
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